平成 27 年度 第 1 回 キッズバレーボール教室開催

呉市総合体育館 (オークアリーナ) において、平成 27 年 4 月 29 日 (火)9:00~12:00 に呉市 近郊に住む小学生を中心に今年度第 1 回目のキッズバレーボール教室を開催しました。

呉市内のバレーボール人口の減少に歯止めをかけようと始まった キッズバレーボール教室も、5年目を迎え、子どもたちの間ではすっ かり定着し、毎回多くの子どもたちが参加してくれます。

今回はいつも指導して下さる高校生たちが大会出場のため参加出ず、 今年度から新しく発足した呉社会人バレーボール連盟の松本竜也指 導普及委員長と三菱日立パワーシステムズの社会人チームが指導に あたってくださいました。

今年度はあと2回、平成27年9月6日と平成28年1月24日に予 定されています。

バレーボールに興味のある子どもたちを、次回は高校生のお姉さん たちがやさしく教えてくれます。(予定) 次回の参加をお待ちしております。

平成27年度 呉バレーボール協会第1回キッズバレー教室 期日:2015年4月29日(祝) 会場:オークリーナ サブアリーナ

(写真:新谷辰男)

